
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＊＊学校前の花壇がリニューアルしました！＊＊：７月１６日（日） 

日日草を植えました、 日々大きくなって！ ^-^v 
うんざりするほど雨の日が続き、もういい加減に止んで

くれなければ植付けのタイミングを逃すと思っていたら、

ぎりぎりで太陽が顔をのぞかせてくれました。 

植付け予定の前日、１５日土曜日に田中会長と植付

け日に供養で参加できない西野副部会長と事務局の３

人で、耕起と畝立てを済ませました。 

１６日の日曜日は、いつもに比べたらやや少ない参加

でしたが、長梅雨のあとの湿度が高い中で、参加の皆

さんは熟練

者ばかりで、

１時間程度で

植え付けが

終了しました。 

夏休み前日６年生が植えてくれました！（7月 20日：木） 
 梅雨どきの天候不順で思うように時間が作れない中、さすがに

最上級生です、手際よく植えてくれていました。 今回植えた花

の株が大きくなりきれいに咲き誇ってくれたらいいと思います。 

小学生最後の６年生の良い思い出の一つになってほしいと願

っています。 この６年生たちが子ども文化祭で踊りを披露してくれた３年生の時から事務局を担当してい

ますが、「ずいぶ

ん成長したなぁ！」

と感じます。 

夏休みを楽しく、

健康に、そして安

全に過ごし、次の

ステージへの準

備をしてほしいと

思います。 

 暑い夏を、 

水分と栄養を 

十分にとって、 

乗り切ろう！！ 

頑張れ、６年生！ 
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心肺蘇生法講習会に参加しました！ (７月１８日：火) 
 市文化・スポーツ振興課からの案内通知があって

参加しました。 合併前から嬉野町で夏休み前に行

われていた行事で、以前担当をしていた者としては、

懐かしい気持ちで消防署員の説明を聞いていまし

た。 各学校の PTAにも案内が行っていて、大草野

小の会長、副会長（兼コミュニティの青少年育成部

会）も真剣な顔で聴講していました。 身近な地域の

人達を突然の事故から守れる応急手当の方法を知

ることはとても重要です。 特に、心停止した人への

「一次救命処置の重要性」を強調されました。 「心

肺蘇生＝胸骨圧迫＋人工呼吸」 胸骨圧迫は、強く、

速く、絶え間なく、がポイントです。 

皆さんも、機会があればご参加ください。 

今年も、コスモスの種を蒔きました！(７月２５日：火) 
 昨年、初めて学校前花壇の横の畑を借りてコスモスの

種を蒔きました。最初は、花が本当に咲くのか心配してい

ましたが、時期が来たらちゃんと咲いてくれました。 

今年も同じようにやってみようと思いましたが、梅雨が

長く、畑の準備ができずにいましたが、やっと耕すことが

できて、この日、種を蒔くことができました。 学校からも

井田教頭先生、山口養護教諭、山口主事の３人にも参加

していただき無事に種まきを完了しました。種を蒔けば、

咲くのが待ち遠しくなります。雑草に負けずに大きく育っ

て、秋には色とりどりの花を咲かせてほしいと願っていま

す。 暑い日に、ご協力、有り難うございました。 

◇◇◇ みんなできれいにしましょう！◇◇◇ 

清掃実施日：８月６日（日）８時から１時間程度  

・・・ 時間帯は各区で異なります。各区からのお知らせをご覧ください。 ・・・ 

◇◇◇公共の場を清潔にすることで、地域での生活を明るく・楽しくしていきましょう！◇◇◇ 

益世会による塩田川右岸（下流に向かって右側）の草木伐採作業があります！ 

８月２７日（日）６時１５分から、式南橋から千石堰（南下）までの区間の除草作業が行われます。 
当日、作業に従事する皆さん、くれぐれも用心し、怪我が無いように、そして、熱中症にも十分

注意し、しっかり水分補給しながら、暑さに負けずに頑張りましょう！ 

〈編
集
後
記
〉 

「生
成
Ａ
Ｉ
と
人
間
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先
日
、
Ｎ
Ｈ
Ｋ
の
ニ
ュ
ー
ス
番
組

中
に
、
ロ
ッ
ク
グ
ル
ー
プ
ク
イ
ー
ン

の
ギ
タ
リ
ス
ト
、
ブ
ラ
イ
ア
ン
メ
イ

が
キ
ャ
ス
タ
ー
と
リ
モ
ー
ト
で
話

を
し
て
い
る
の
を
見
ま
し
た
が
、
そ

の
中
で
「
人
工
知
能
が
作
曲
を
す

る
こ
と
に
つ
い
て
ど
う
思
う
か
？
」

と
キ
ャ
ス
タ
ー
が
質
問
す
る
と
、

『
人
工
知
能
が
作
っ
た
作
品
は
た

い
へ
ん
優
れ
て
い
る
の
で
、
非
常
に

危
惧
し
て
い
る
。
し
か
し
、
人
が
曲

を
作
る
と
き
は
そ
の
過
程
で
、
い
い

も
の
を
求
め
て
多
く
の
デ
ィ
ス
カ
ッ

シ
ョ
ン
が
行
わ
れ
る
、
そ
の
こ
と
が

何
よ
り
大
切
な
こ
と
だ
。
結
果
が

い
い
も
の
で
あ
れ
ば
そ
れ
で
い
い
、

と
言
う
だ
け
で
は
足
り
な
い
。
』
と

答
え
て
い
ま
し
た
。 

 

や
っ
ぱ
り
一
流
と
言
わ
れ
る
人

た
ち
は
、
自
分
の
人
生
の
経
験
の

中
で
、
問
わ
れ
た
ら
返
す
言
葉
を

し
っ
か
り
体
得
し
て
い
て
、
言
葉
に

し
て
表
現
す
る
準
備
も
ち
ゃ
ん
と

で
き
て
い
る
の
だ
な
ぁ
、
と
感
心
し

ま
し
た
。 

 

コ
ミ
ュ
ニ
テ
ィ
の
事
業
で
も
同
じ
こ

と
が
言
え
る
で
し
ょ
う
。
組
織
が

ま
だ
成
熟
し
き
れ
て
い
な
い
現
段

階
で
は
、
事
業
の
成
果
の
良
し
悪

し
を
気
に
し
て
論
ず
る
よ
り
、
多

く
の
人
が
集
い
、
み
ん
な
で
練
り

上
げ
て
い
く
と
い
う
過
程
と
経
験

を
大
切
に
す
る
こ
と
に
重
き
を
置

く
方
が
い
い
と
感
じ
て
い
ま
す
。 



 


